

Pembersihan Tanaman Liar Di Lahan Demplot Padi Kodim 0736/Batang

Edi Purwanto - PEKALONGAN.NETWORKS.CO.ID

Jul 18, 2023 - 20:00



Batang,- Sesuai dengan arahan Komandan Kodim 0736/Batang Letnan Kolonel Inf Ahmad Alam Budiman, dalam rangka mendukung Program Ketahanan Pangan dan membantu pemerintah Daerah Kab. Batang guna mengatasi inflasi kenaikan harga.

Anggota yang baru masuk Kodim 0736/Batang sebelum ditempatkan ke Koramil jajaran harus dibekali dengan ilmu pertanian seperti pembekalan dan pelatihan di lahan Demplot Kodim 0736/Batang yang berlokasi di Ds. Rowobelang Kec. Warungasem Kab. Batang dan dilahan TNI AD yang berada di Desa Tragung Kec. Kandeman Kab. Batang.

Adapun kegiatan yang dilakukan, mereka diajari secara langsung melaksanakan praktek mulai dari tahap olah tanah, tahap perawatan tanaman sampai dengan saat panen. Kegiatan Ketahanan Pangan Kodim 0736/Batang selalu mendapat

perhatian dari pemerintah Kab. Batang dan jajaran Forkopimda. Hal ini dapat dilihat setiap kegiatan tanam perdana selalu dihadiri PJ. Bupati beserta jajaran Forkopimda Kab. Batang.

Tak lepas juga keterlibatan dari Dispaperta (Dinas Pangan dan Pertanian) Kab. Batang yang selalu mengawal dan melaksanakan pendampingan. Selain dari Pemerintah Daerah dan Forkopimda, Program Unggulan Ketahanan Pangan Kodim 0736/Batang juga mendapat perhatian dan dukungan dari Dirut PT.IMP 168, salah satu perusahaan yang memproduksi pupuk cair organic ExtraGen dari Sleman-Yogyakarta.

Dengan penggunaan pupuk cair ExtraGen ini dapat menekan kebutuhan pupuk Kimia. Selain itu pupuk cair Extragen juga tahan terhadap serangan hama. Program Unggulan Ketahanan Pangan yang diterapkan Kodim 0736/Batang menggunakan metode "Cepat Tanam Cepat Panen".

Adapun jenis tanaman yang sedang dilaksanakan saat ini yaitu tanam pisang tanduk dan tanam padi jenis varietas protani/protanggung, yang saat ini berumur 49 hari, sedangkan tanaman pisang tanduk saat ini berumur 182 hari. Untuk komoditas yang lain Kodim 0736/Batang dalam waktu dekat ini juga akan menyiapkan lahan untuk tanaman mentimun.

Pelda Sudirman selaku koordinator tanaman padi menyampaikan. Pagi ini Selasa, (18/07/23) dilahan tanaman padi Desa Kalibeluk Kec. Warungasem Kab. Batang sedang dilaksanakan pembersihan rumput liar diarea tanaman padi. Puji syukur kepada Allah SWT dan terima kasih kepada semua pihak yang terlibat dalam perawatan tanaman padi varietas protani/protanggung yang tak kenal lelah secara bersama melaksanakan pengendalian dan pemberantasan hama wereng, dengan cara melakukan penyemprotan pada malam hari. Dan Alhamdulillah tanaman padi sekarang sudah terbebas dari hama wereng dan dapat tumbuh dengan subur".

Perawatan dan pemantauan tanaman padi harus dilakukan setiap hari, hal ini dilakukan untuk mengantisipasi bila terjadi serangan hama selain wereng. Diharapkan semua anggota yang sedang mengikuti pembekalan dan pelatihan, nantinya bisa menerapkan ilmunya di desa binaan untuk membantu petani meningkatkan hasil produksi "ucap Pelda Sudirman".